
ご支援を戴いております賛助会員の皆様へ 

                          平成３０年１１月 通算１１号 

一般社団法人 ちぃのひろば 

                      代表理事  小田原 裕一 

        活 動 報 告 
 

■平成２９年度決算を致しました■ 

    ・一般社団法人 ちぃのひろば 、６期目の決算（平成２９年７月１日～平成３０年６月３０日）を 

終えました。 活動拠点を北九州市に戻して約 3 年半、まだまだ「夢の実現」に向けての途中 

ではありますが、賛助会員の皆様方をはじめ現在「障がい者の就労環境整備」で、業務提携を 

しています「（株）ハローデイ」様のお力添えで、６期目の決算を終えることが出来ました。 

 

 ■平成２９年度、後半（平成３０年１月～６月３０日）の北九州での活動報告■ 

  ・H29 年度前半も北九州ｵﾌｨｽ敷地内の建物で、｢㈱シーエスエコ｣様よりプリンタのリサイクル 

インクの詰替作業を依頼され、就労体験の一環として引続き取組みさせて戴きました。 

また、地元のｱﾐｭｰｽﾞﾒﾝﾄﾌｰﾄﾞﾎｰﾙ ｢ハローデイ｣ 様とは、ﾁｬﾚﾝｼﾞﾊﾟｰﾄﾅｰ雇用促進室の室長として 

各店舗で様々な障がい者手帳を保持し、働かれている従業員さんの就労環境整備と定着支援で 

活動させて戴き、毎月本社で開催される CP 就労環境整備会議にも出席を致しました。 

＊ハローデイでは障がい者手帳保持者の方々を｢ﾁｬﾚﾝｼﾞ･ﾊﾟｰﾄﾅｰ｣さん（略称 CP）と呼称。 

大分県別府市の｢社会福祉法人 太陽の家｣ 様とも、継続的にどのような形で連携が可能なのか 

引続き打合せや訪問等を行わせて戴きました。      

     

＊上記写真はﾌﾟﾘﾝﾀ用ｲﾝｸの詰替作業の様子 

 

■平成３０年度、前半（平成２９年７月～１２月末）の北九州での活動報告と今後の予定■ 

・H30 年度前半も、｢ハローデイ｣様と引続き就労環境整備と 定着支援に関しての業務委託にて 

現在週に２・3 日活動をさせて戴いており、今後もひとりでも障がい者手帳をお持ちの方々が 

｢ハローデイ｣や｢ボン・ラパス｣各店舗で安心して働ける環境整備と、人手不足を補うためにも 

県内の特別支援学校の生徒さんや、移行支援事業所で一般企業に就労を目指している利用者の 

方々がひとりでも多く、適材適所で能力を発揮出来る就労環境の提供と定着支援業務を行って 

まいります。 

 

＊右上の写真は弊社の定着支援にて｢ハローデイ｣に就職したﾁｬﾚﾝｼﾞﾊﾟｰﾄﾅｰさんの様子を現在 FBS 福岡放送の番組が 

取材をし続けておられます（放送は既に 2 回行われており、今後も継続的に放送される予定です。 

真ん中は店舗での特別支援学校生徒さんの実習風景、右は全店長と幹部社員への障がい者就労に関する研修風景 



    

今期はまず「ハローデイ」様での就労支援業務の成果をしっかり出すことにより、弊社の夢で 

ある｢個性（障がい）を抱えて方々が安心して働ける環境と、安心して暮らせる環境構築｣等に 

向けての体制作り（ハローデイの特例子会社設立等に向けた事業計画）を、関係機関や協力を 

戴ける企業の開拓に向けて、全力を注ぎたいと考えております。 

また上記の実現に向けては行政の協力も必須であり、上記の計画も含め北九州市教育委員会や 

福祉担当部署への報告と協力依頼も、継続的に対話を今期も進めてまいります。 

 *下記の写真は代表理事（右写真の右から 2 番目）がコーチとしても参加する、知的発達障がいを抱えた方々の国際スポーツ組織 

   ｢スペシャルオリンピックス｣日本・全国大会（愛知県開催）に大会スタッフとして参加しました。      

    
・セントレア中部国際空港の大会ボード     ・大会アンバサダーの安藤美姫さんと小塚崇彦さん 

（右端は三井前理事長 ＊現在の理事長は有森裕子） 

 

■平成２９年度、後半（平成２９年１月～６月３０日）の沖縄での活動報告■ 

  ・沖縄での「ドルフィンセラピー受講支援」ですが、お問合せは後期もﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞからお問合せを 

数件戴きましたが、助成金利用が出来ませんので受講料約 15 万円のご負担がご利用の皆様方 

の経済的な諸事情により、今年度も残念ながら、ご利用者のご家族は０名でした。 

また当社理事でもある沖縄市とうるま市で、温泉付有料介護老人ホームを経営されておられる 

「㈱トータルライフサポート研究所」様の宮里社長様とも、定期的な打合せを行いました。 

 

 ■平成３０年度、前半（平成２９年７月～１２月末）の沖縄での活動報告と活動予定■ 

・ドルフィンセラピー受講ツアーにおいては、助成金利用が認められませんので、ご利用の方の 

全額負担による受講希望者は難しいと思いますが、個別に健康科学財団様にご協力を戴いて、 

金額面の負担減を実現し、ひとりでも多くの方が受講出来るよう、努力を続けております。 

・また沖縄県内での就労支援の構築等については、今年度も約２ヶ月に１度の沖縄オフィスでの 

活動を行っており、引続き温かいお力添えを戴きながら進展していけるよう、打合せや提案を 

続けていきたいと思います。 

 

 以上が、８月末に決算申告を終えたあと、10 月末現在における 一般社団法人 ちぃのひろば の 

活動報告となっております。 

 ご支援を戴いております賛助会員の皆様には、心から感謝を致しております。 

 今後も 一般社団法人 ちぃのひろば は ｢夢の実現｣ に向けて、北九州と沖縄（那覇）を拠点に 

して 1 歩 1 歩ずつ前進して参りますので、引続き今年度も賛助会員としてのご継続を戴き、温かい 

お力添えとご協力を賜りますよう、お願い申し上げます。 

 次回、第１２号の活動報告は、来年の４月頃を予定しております。     ｢皆様に感謝｣ 


